



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Septiembre 2014. Número 2.522 comunicacion@iusevillaciudad.org

EL BIPARTIDISMO MONÁRQUICO NIEGA EL REFERÉNDUM



Los grandes pactos del bipartidismo siguen intactos: PP y PSOE cierran filas y salvan a la monarquía de someterse a referéndum. Los mensajes del PP y del PSOE son contradictorios: hablan de regenerar la democracia, pero se niegan a aplicar principios básicos de la misma, como el referéndum ciudadano sobre el modelo de Estado. Aquí se puede ver nuestra iniciativa parlamentaria a favor de la consulta popular <http://bit.ly/1r14y6n>

Una vez más el pacto de las élites se evidencia y blinda de esa manera a la

Casa Real española ante la decisión del pueblo español: ¿para quienes gobiernan?, ¿para quienes reinan? La Izquierda Plural pidió un referéndum esta semana en el Congreso de los Diputados sobre el modelo de Estado en aplicación del artículo 92 de la Carta Magna, que establece que "*las decisiones políticas de especial trascendencia podrán ser sometidas a referéndum consultivo de todos los ciudadanos*".

Tras la sucesión exprés, sin voto, del pasado verano, Izquierda Unida desnuda una vez más las vergüenzas del PSOE: la socialdemocracia es tan demócrata como social, siempre con la boca pequeña. Seguimos con nuestra aspiración popular a través de la '**Asamblea Ciudadana Pro-Referéndum**', que sigue con su proceso de recogida de firmas para exigir al Gobierno de Rajoy la convocatoria de esta consulta. Objetivo: reunir medio millón antes de fin de año.

La **Asamblea Ciudadana de Sevilla** inició la recogida de firmas el pasado 12 de septiembre en comparencia de prensa para reivindicar la consulta y para promover un proceso constituyente que cambie el modelo de estado hacia un país más libre, más democrático, más social y más justo.

Ver más sobre las firmas para el Referéndum HOJA DE FIRMAS: <http://bit.ly/1CFI6G3> y HOJA DE RUTA: <http://bit.ly/1CFIi88>

Recordamos que el modelo de Estado venía de manos de la Constitución. El debate se cernía durante la Transición entre democracia o dictadura; ahora el debate ni siquiera existe, evidenciando una clara involución en el reconocimiento de nuestros derechos civiles.

Aquí se puede ver más información sobre esta propuesta en la web de IU Federal: <http://www.izquierda-unida.es/node/14470>
PP y PSOE niegan la democracia.

